

Belle-Ile : un bol d'air vivifiant

Partir à l'assaut de la citadelle de Belle-Ile fut une partie de plaisir pour 44 membres des UTL de Landerneau-Daoulas et Lesneven. Le beau temps ayant été commandé, le soleil a brillé jeudi 20 et vendredi 21 juin rendant cette escapade encore plus chaleureuse. Les participants ont savouré la beauté des paysages comme les aiguilles de Port Coton immortalisées par Claude Monet ou la pointe des Poulains. Là, ils ont partagé durant un moment la vie de l'extravagante Sarah Bernhardt dans son fort. L'intérieur de cette imposante demeure a été reconstitué. Une visite commentée par deux guides. Puis les voyageurs sont allés se reposer dans un très bel hôtel du charmant port de Sauzon. Le lendemain, c'est le village de Locmaria qui a séduit le groupe avec ses maisons colorées et sa petite église nichée près de deux superbes tilleuls. Sans jamais se lasser de la route côtière et de ses très beaux panoramas, les voyageurs ont passé 2 h 30 dans l'enceinte de la citadelle en compagnie d'une guide passionnante et passionnée. De là-haut, ils ont pu assister au ballet des bateaux transportant les passagers depuis Quiberon. C'est d'ailleurs sur l'un d'entre eux qu'ils ont embarqué au port du Palais.

Ce déplacement de deux jours était une première dans le programme des activités de l'UTL landernéenne. Le succès étant au rendez-vous, il sera reconduit en 2020.